



# こんにちは、岡田よしひでです

岡田よしひで事務所 864-2426 南国市駅前町 2-5-11 県議会共産党控室 823-9524 高知市丸ノ内 1-2-20

2019年9月8日発行  
県議会活動報告ニュース  
NO.14

自宅 南国市浜改田 430-1  
TEL/FAX 865-2932  
携帯 090-4337-4527

## 住みよい南国市に決起集会



福田市議、杉本さん、浜田市議、村田市議、土居市議

日本共産党南国市委員会は9月1日、市内で市議選（10月6日告示、13日投票）勝利めざす党員集会を開きました。5期20年務め今期で勇退する浜田つとむ市議は、支援していただいた皆さんへの感謝と、新人の杉本すじめ（43歳）さんへの支援を呼びかけました。再選めざす福田さわ子市議、土居あつお市議、村田あつこ市議がそれぞれあいさつ。ゼロ歳と4歳の子育て真っ最中の杉本すじめさんは、農業を守り、子育てしやすい南国市にしたいと決意表明。私も「力を合わせて住みよい市政に」と訴えました。土居市議は8月31日、福田市議は9月1日に後援会事務所開きを行いました。

## 愛知・静岡・千葉へ視察 商工農水委

県議会商工農林水産委員会は8月28日から二泊三日の県外視察を行いました。28日は愛知県の西三河農業協同組合と県庁を訪問。農協ではICTツール活用による技術向上と経営支援について、県庁ではICTを活用したスマート林業と「あいち森と緑づくり事業」の説明を受け、質疑を行いました。



※ICT（情報通信技術）とは、パソコンだけでなくスマートフォンなど、さまざまな形状のコンピュータを使った情報処理や通信技術の総称です。IT（情報技術）にコミュニケーションの要素を含めたものです。

29日は、環境制御技術とデータ共有活用によるトマ

いろいろな結び方  
ト産地づくりで大きな成果をあげているJA豊橋を視察。静岡県に移動し、焼津市にある遠洋漁師を育てる県立漁業学園へ。高校卒業者を対象に3人の相部屋生活で1年間学んでいきます。続いて県水産技術研究所を視察、隣接の体験学習できる展示室「うみしる」（入場無料）は子供たちに大人気とか。

30日は、千葉県木更津市役所で電子地域コイン「アクアコイン」の普及促進の取り組みの説明を受け、質疑を行いました。

## おむすび通信 (14)

初めての県外視察は、移動に時間がかかったとはいえ、見聞を広めることができました。高卒者を対象にした漁師の学校は全国でも珍しく、漁業従事者が減少している中で、沿岸も含めた後継者の育成について考えさせられました。

南国市は中心市街地の活性化事業、ほ場整備事業、日章工業団地造成など大きな事業が控えています。とくに駅前や中心市街地は、南国市の顔ともいえるものです。歩行者空間や広場をとって楽しく歩ける街にするなど知恵を出し合い、舟入川や町の歴史など市の特徴をいかした人に優しい魅力あるまちづくりをすすめたいものです。